



Le néo ministre, Me Jean De Dieu Momo, organise à Douala ce jour, précisément au parcours Vita, un meeting pour témoigner sa gratitude à l'endroit du président Paul Biya, qui a fait de lui un ministre de la République du Cameroun. Mais l'opposant d'hier redoute que les militants du MRC puissent s'infiltrer pour perturber cette grande fête.

Lire sa sortie sur Facekook

LE MEETING DE ME MOMO ETAIT PREVU DEPUIS MARS: EST CE QUE LES GENS LISENT LA DATE DE CE RECEPISSE? 27 mars pour un meeting du 13 avril.

Le Meeting se passe dans un endroit clos le parcours vita alors que le MRC veut marcher dans la rue pour troubler les passants. Ce qui est interdit ce sont les marches dans les rues et non les meetings dans un stade ou dans un endroit clos. N'enfumez pas les gens.

Deuxièmement le MRC avait prévu sa marche pour le 26 avril et a reporte au 13 avril AVEC UNE INTENSION BIEN ARRETEE DE TROUBLER MON MEETING. JE SUIS AU COURANT DE LA REUNION QUE CES GENS ONT EU POUR DECIDER DE REPORTER LEUR MARCHE AU JOUR DE MON MEETING. ET SI JE REPORTAIS MON MEETING AU 30 Avril ILS ALLAIENT ENCORE REPORTER LEUR MARCHE AINSI DE SUITE. JE SUIS AU COURANT QU'ILS VEULENT INFILTRER MON MEETING POUR LE TROUBLER. ET C'EST

ICI QU'ON VA VOIR QUI EST LE SHERIF ET QUI EST LE BANDIT